

## INFORMACION TELEFONICA

## Cataluña

## Consejo de ministros

## Andalucía

(POR TELÉFONO)

Madrid, 28, 0.15.

## LAS LUCHAS SOCIALES

Barcelona. A la agresión cometida ayer tarde contra el sindicalista Menel Batalló, que quedó moribundo a causa de cuatro heridas de arma de fuego que recibió en la región epigástrica, sucedió esta madrugada un nuevo atentado en forma análoga.

En una taberna de la Plaza del Buen Suceso, esquina a la calle Síglo, fué agredido a la una de la madrugada el conocido sindicalista metalúrgico José Gascón, a quien se le aproximó un grupo de desconocidos que le hicieron doce disparos de arma de fuego.

El sindicalista fué alcanzado por cinco proyectiles, y en estado desesperado fué conducido al Dispensario de la calle de Sepúlveda.

Con respecto a este atentado se conocen los detalles siguientes:

El sindicalista José Gascón, en compañía de varios amigos solitaria reunirse a última hora de la noche en el bar titulado "El Círculo", de la plaza del Buen Suceso.

Guardo a la una de la madrugada saliendo de dicho establecimiento, se lo acercó el grupo de desconocidos que dispuso sobre él, dándose inmediatamente a la fuga.

Aquieren sin pérdida de tiempo al llegar del suceso los guardias que prestan servicio en aquellas inmediaciones, y varios oficiales de Infantería del cuartel del Buen Suceso, situado en la misma plaza.

Algunos transeúntes y varios camareros del bar recogieron al herido trasladándole a la Casa de Socorro de la calle de Sepúlveda, donde falleció al ingresar.

Los médicos apreciaron a la víctima varias heridas de arma de fuego, una de ellas mortal de necesidad, en la región precordial.

A las dos de la madrugada se presentó al Juzgado de guardia, quien procedió a registrar las ropas del muerto, y sacó los boîsines un reloj con cadena, un monedero, una caja de cerillas, un paquete de cigarrillos, una cartera donde guardaba la tarjeta del abogado madrileño don Jacobo Abad y varias actas.

Después el juez, preguntó a cuantos se hallaban en el dispensario, si reconocían el cadáver, y un empleado de dicho establecimiento, llamado Manuel Cruz, después de examinar las facciones del muerto, dijo que lo conocía; que se llamaba José Fandila y que ambos habían sido afiliados al partido radical y estuvieron propuestos cuando los sucesos acontecidos por el mitin de la calle de Alcalá.

En el lugar del suceso fué recogida una pistola Stac.

Hasta ahora no se ha practicado ninguna detención.

## HUELGA RESUMIDA

Gorona. Ha quedado solucionada la huelga que los obreros cercho-laponeiros mantenían en algunos talleres.

Es generalmente elogiado el tacto demostrado por el gobernador en su intervención en este conflicto.

## DIMISIONES

Lérida. Se asegura que dos concejales conservadores, molestos por las decisiones de que han sido objeto por parte del alcalde, han presentado la dimisión de su cargo.

## Acordeones alemanes

Las mejores marcas. Grandes existencias surtidas. CASA INURRIETA, Getafe.

(POR TELÉFONO)

Madrid, 28, varias horas.

Madrid, 28, 0.15 m.  
A las cinco y media de la tarde quedaron reunidos los ministros en la Presidencia para celebrar Consejo.

A la entrada, los ministros hicieron algunas manifestaciones relativas a la cuestión del pan, comentándose mucho lo que dijo el de Gobernación, de que el Ayuntamiento se limita a contar cosas al Gobierno. Si esto, añadió, hicieran todos los Municipios, estaríamos avisados.

La reunión de los ministros terminó a las ocho y media, facilitándose a los periodistas la acostumbrada nota oficial, que contiene los siguientes extremos:

Presidencia. — Exaltó el señor Dato de la exposición elevada por los jefes de los partidos políticos pidiendo que se haga la elección de la 16. notarial como en las pasadas elecciones, recordándose recordando aquella disposición.

Dijo cuenta después de una instancia presentada por los constructores de obras públicas de Madrid, pidiendo que se les den facilidades de transporte para los materiales.

Gracia y Justicia. — Se amplió a 60 reclusos la concesión de la libertad condicional y se resolvió la consulta relativa a la ampliación del indulto concedido con fecha 12 de Septiembre de 1919.

Guerra. — El ministro dio cuenta de las últimas operaciones de Marruecos y de que se halla completamente asegurado el aprovisionamiento de Kanún.

Se aprobó el anuncio de concursos para arrendar un local destinado a aposentar carrejas de las tropas de Sanidad militar y otro con destino a la instalación de la tercera sección de la Escuela de Tiro.

## ANUNCIO

Para conocimiento de los propietarios o encargados de minas en esta provincia, se recuerda que el día 31 de diciembre próximo, a las doce de la noche, expira el plazo para el ingreso del canon de superficie, declarándose caducadas las que el día primero de enero siguiente se hallen al descubierto.

San Sebastián, 27 de noviembre de 1920.  
El Delegado especial de Hacienda,  
Eduardo Meléndez.

BLENORRAGIA  
PURGACIONES

Por crónicas y rebeldes que sean se curan pronto y radicalmente con los Cachets del Doctor Soivré

Se cura por sí solo, sin inyecciones ni tabletas que haya de interesar el médico y cada uno se cobra de su enfermero.

Basta tomar una caja para convalecer de ello.

Depósito en Barcelona Dr. Andreu Rambla Cataluña, 68 — Venta en San Sebastián a 4 pesos cada una. — Unión Farmacéutica Guipúzcoana, Easo, 6 y principales farmacias de España, Portugal y Américas.

Contadores  
Meinecke

Son los mejores contadores de agua, los más económicos, los de más duración.

## No tienen rival

Entrega inmediata, grandes existencias. Se necesitan representantes en todos los pueblos de la provincia.

Rogelio Michel y Compañía  
San Marcial 13 bajo  
SAN SEBASTIÁN

Mariña. — Se aprobó una expropiación de Lerrenos en San Javier (Murcia) para escuela de aeronáutica naval.

Hasienda. — Se acordó fijar el capital por que han de tributar varias Sociedades extranjeras domiciliadas en España.

Gobernación. — El conde de Bugallal entró de los conflictos causados en Madrid por la falta de pan, que ya va resolviéndose por haberse aumentado la producción.

La dificultad estriba ahora en la escasez de despachos.

Quedó enterado el Consejo de que el abastecimiento de harinas en Madrid estará asegurado durante tres meses.

Fomento. — Se concedió una prórroga de tiempo para acabar las obras del pantano María Cristina, en Castellón.

Se dió cuenta de las compras de trigo realizadas por el Estado.

Hay actualmente desocupadas toneladas 17.405; 71.460 a pieles y 38.900 cargando, lo cual hace un total de 127.769 toneladas.

Los precios siguen subiendo su desenso, hasta el punto de que la última partida adquirida lo fue al precio de setenta pesetas los oídos kilos, prestos en el puerto de Barcelona.

Trabajo. — El ministro expresó sus propósitos de organizar un negociado para estudiar las demandas de la clase media.

Dijo cuenta de la disposición establecida el regreso sobre el paro forzoso y del estado de los conflictos sociales planteados en distintas posiciones.

## FALTAN 200.000 PESETAS

en comandita para importante negocio industrial y comercial, 10 por 100 interés garantizado.

Escríbid al Apartado 140  
San Sebastián

## Catolicismo de maquinistas

## y fogoneros

Esta obra es de gran utilidad para los que se dedican al manejo de toda clase de máquinas de vapor.

Ha sido publicada por la Asociación de Ingenieros de Lleida y traducida al español por J. Malgor, ex director de las minas de Robles.

Se vende en la Administración de este periódico a 250 pesetas el ejemplar.

Teléfono número 4-42.

## CAJA DE AHORROS

Monte de Piedad Municipal  
DE SAN SEBASTIÁN

Mañana lunes, á las cinco de la tarde subasta de alhajas.

## Tarjetas de visita

En la imprenta de este periódico se hacen toda clase de tarjetas tanto de enlace como de felicitación a precios arreglados.

(POR TELÉFONO)

Madrid, 28, 0.15.

## SIN RECURSOS

Huelva. Mañana serán enviadas a sus domicilios las mujeres y niños de los huelguistas de la cuenca minera que se hallaban alojados en las escuelas de la Esperanza.

La Comisión que hasta ahora se ha hecho cargo de ello, se propone enviar veinte pesetas mensuales a dichas madres, para que cubran sus necesidades durante la huelga.

Se atribuye semejante determinación a la falta de alimentos necesarios para acomodar y vestir la temporada de invierno á las numerosas mujeres y niños en huelga.

Sorprende vivamente que la calidad particular no acuda en auxilio de la benéfica institución, que honra a Huelva por el humanitarismo que ha demostrado al acudir en auxilio de los hijos de los huelguistas.

## AGENTE DE TASA

Huelva. Se ha reunido la Junta de Subsistencias para acordar qué distinción ha de darse al depósito de aceite de tasa que se ha constituido en Puerto Genil, destinado al consumo de Huelva.

Se encargará del reparto los Estados y Cooperativas.

El Ayuntamiento ha participado a los adjudicatarios que deben retirar lo que les corresponde antes del primero de Diciembre.

## CONFLICTOS SOCIALES

Sevilla. Se reciben noticias particulares del pueblo de Dos Hermanas, de que se ha agravado la situación.

La huelga de aceituneros se ha generalizado, así como la de los obreros de la fábrica de hilados de don José Lisen.

Los gañanes han regresado al pueblo pidiendo aumentos en sus jornales.

También han abandonado el trabajo los albañiles y carpinteros.

La víctima del atentado cometido violentemente va mejorando, habiéndole extraído una bala que era de pistola Browning.

Créese que los agresores son toraseros, pues se les vió en automóvil diez veces.

Han desparecido del pueblo varios significados sindicalistas, que se supone que estarán en esta capital.

## UN ESTRENO

Sevilla. En el teatro San Fernando se representó la zarzuela "La nueva favorita", letra de Dorotea Bacciatúa y música de Antonio Paredes.

La obra obtuvo un gran éxito.

El maestro Paredes ha compuesto una partitura con motivos musicales muy bonitos y de gran inspiración.

## MATADERO CLANDESTINO

Cádiz. En Espera ha desubierto la guardia civil un matadero clandestino donde se expendían carnes de reses vacunas, ceddos y aves.

Han sido detenidos varios de los dueños del matadero, los cuales mataban y vendían en el reses que robaban.

## EL TEMPORAL

Córdoba. Persiste en Córdoba el temporal de lluvias.

A causa de él las calles están convocadas en un barrial y completamente intransitables.

Esto se debe al creciente abandono de la limpia pública por el Ayuntamiento.